
Centoventesimo incontro Tavolo tecnico PNRR -
10/01/2025

In data 10.01.2025 si è tenuto il centoventesimo incontro del tavolo tecnico sulle
misure del PNRR.
All’indirizzo lepida.net/pnrr sono disponibili le registrazioni, le sintesi ed il materiale
raccolto degli incontri precedenti.
Si riporta un elenco di quanto è stato discusso durante l’incontro:
1. Insediamento della Giunta Regionale dell’Emilia Romagna La Giunta

Regionale dell’Emilia Romagna ha recentemente completato il proprio
insediamento. Pertanto, il programma di mandato della Regione è in fase di
presentazione e a breve saranno disponibili informazioni più dettagliate.

2. Ampliamento delle funzionalità BIM in relazione alla richiesta avanzata
dall'Unione Romagna Faentina, si comunica che Alessia Orsi di Intercenter,
originariamente prevista come ospite per l’incontro odierno, ha rinviato la
propria partecipazione al prossimo incontro. La motivazione risiede nel fatto
che gli aggiornamenti promessi non sono ancora stati forniti, a causa del
mancato completamento delle verifiche necessarie.

3. Misura 2.2.3: è stata pubblicata sul sito la bozza aggiornata dell’Accordo
relativo alla misura 2.2.3. Questo documento è stato rivisto in collaborazione
con ANCI e Benati per integrare i contributi ricevuti da diversi fornitori, tra cui
Ambito, Alveo e Halley. I contributi sono stati sintetizzati e integrati nel testo
finale, che è ora disponibile per consultazione.

4. Richiesta dell’Unione Reno Galliera la mancata integrazione del sistema
DocER nella piattaforma 1.4.1, modulo cittadino attivo, ha suscitato perplessità.
Tale integrazione è stata inserita in un pacchetto di implementazioni più
ampie, da valutare caso per caso in base alle esigenze. È stato quindi fissato
un incontro per il 14 gennaio, durante il quale saranno definiti i requisiti
necessari per l’implementazione.

Seguono poi ulteriori interventi e approfondimenti:
5. Valentina Fiorentini ha fornito aggiornamenti dettagliati sui progetti aperti

relativi alla Misura 1.4.1:
a. Sono stati individuati i comuni coinvolti, tra cui l'Unione dell'Appennino

Bolognese, che risultano pronti a completare i progetti e a procedere
con l'asseverazione.

https://www.lepida.net/pnrr


b. Per garantire un processo fluido ed efficace, verrà mantenuta una
stretta collaborazione tra il Dipartimento, i comuni interessati e i
fornitori, con l'obiettivo di risolvere eventuali problematiche durante le
verifiche.

c. È stato concordato un approccio coordinato per assicurare che i
comuni ricevano informazioni e supporto in maniera uniforme da tutte
le parti coinvolte.

In merito alla rendicontazione del progetto 1.2, Valentina Fiorentini ha riferito
che sono state rilevate alcune richieste di chiarimenti e correzioni. Tali
richieste saranno gestite attraverso un processo trasparente sulla
piattaforma dedicata. Gli interventi richiesti mirano a garantire la correttezza
e il completamento dei documenti, rispettando un iter strutturato e condiviso.

6. Dimitri Tartari ha aggiornato i partecipanti relativi al programma di
mandato della nuova Giunta Regionale, con particolare riferimento alla
prossima Agenda Digitale. Il programma racchiude elementi preliminari che
delineano un percorso inclusivo, destinato a coinvolgere tutti gli enti del
territorio nella definizione degli obiettivi strategici. Si prevede l’utilizzo di
strumenti partecipativi, come le comunità tematiche, per raccogliere input e
coordinare le azioni. Inoltre, è stato sottolineato che la definizione dell’Agenda
non avverrà in tempi brevi, con un orizzonte temporale che si estende fino
all’autunno. Sono stati avanzati dubbi sulla durata quinquennale degli
obiettivi, suggerendo l’opportunità di valutare aggiornamenti periodici per
garantire maggiore flessibilità e adattabilità alle esigenze emergenti.

7. Gianpaolo Artioli (ANCI): ha evidenziato evidenziate le problematiche
relative alla gestione degli applicativi SUAP, con un focus particolare sulla
coesistenza tra gli strumenti sviluppati dalla Regione Emilia-Romagna e quelli
forniti da Union Camere. Ha sottolineata l'importanza di evitare
sovrapposizioni tra i due sistemi, assicurando che le soluzioni proposte siano
complementari e non ridondanti. Inoltre ha rimarcato la necessità di
mantenere un approccio equo nei rapporti con i fornitori, garantendo
trasparenza e parità di condizioni per tutte le parti coinvolte. Infine ha
evidenziato il rischio di concorrenza tra gli applicativi, che potrebbe generare
inefficienze e complicazioni per gli enti utilizzatori. Si è raccomandato di
lavorare in modo coordinato per ridurre al minimo tali problematiche.

L’incontro si conclude senza ulteriori interventi e domande.
Il prossimo tavolo tecnico si terrà venerdì 17 gennaio 2025, sempre alle 11:30.


